
 

 

 

Commission Régionale Athlétisme Masters 
Réunion le 04 novembre 2023 – de 10h15 à 12h15 

 
Présents : André LOICQ, Frédéric BURLETT, Isabelle BURLETT, Thomas COLLINET, Matthieu PUECH, Lucien 
AUBERT, Paul DUPRE, Éric MIELLE. 
 

Excusés : Jean-Pierre DELOY, Marie-Laure ALLAIRE, Claude MANSION, Michel REINSON, Marc TRUFFAUT. 
 
 

➢ Recherche de sponsors exclusivement dédiés à la catégorie MASTERS piste : 

 
Un bilan est dressé, bien maigre à cette date si bien que les décisions suivantes ont été prises : principal 
objectif visé, une rencontre inter-ligues fixée le 19 mai 2024 dont le lieu n’a pas encore été arrêté. 
 
A cet effet, des contacts très positifs ont été noués avec l’Ile de France, la Bourgogne Franche-Comté, la 
Suisse. Un autre pays pourrait être sondé si besoin. 
 
Une convention de partenariat, un projet de budget, une utilisation ciblée des fonds sollicités, un 
inventaire des supports médiatiques un rappel écrit des performances nationales et internationales de nos 
Masters Grand-Est seront les principaux éléments constitutifs de nos démarches auprès des entreprises et 
des commerçants. L’aide et les compétences du Trésorier général de la Ligue seront plus qu’appréciées. 
 
 

➢ La relation Masters/Clubs/Commission Régionale Athlétisme Masters 

 
 
En dépit de sollicitions appuyées, comme en témoigne le rapport de Thomas COLINET, et malgré la 
présence de représentants Masters au sein des Comités de la Ligue, les retours de la base sont quasi 
inexistants. Éric MIELLE tentera de relancer le processus début 2024. 
 
 

➢ Retour sur les Championnats de France de SAINT-RENAN, fin octobre 

 
Plusieurs membres et correspondants de la Commission Régionale Athlétisme Masters, compétiteurs dans 
ce championnat, ainsi que d’autres athlètes, déplorent unanimement le choix d’une date tardive en un 
lieu, vu la période retenue, où la météo avait toute chance de se montrer plus que désagréable. Ce fut le 
cas ! 
 
Il y eut des blessures occasionnées par le froid et des glissades, ainsi que d’importantes contre-
performances. 
 



 

 

Quasiment aucun abri ; des jeunes juges incompétents (ce n’était pas leur faute) officiant comme juges à la 
retombée des engins de lancer ; des problèmes de dossard, de repas… 
 
La Commission Régionale Athlétisme Masters demande à la CNAM et à la FFA que le choix de la ville se 
fasse avant mai 2024 pour une date judicieuse. Au plus tard le 15 septembre. 
 

➢ Retour sur le Championnat d’Europe à PESCARA 

 
Brillant comportement des Masters du Grand-Est. 
 
29 médailles : 9 Or, 18 Argent, 2 Bronze et des records de France ! Le palmarès détaillé est à retrouver sur 
le site de la Ligue en rubrique « actualités ». 
 
A n’en pas douter, les Masters lauréats 2023 se trouveront parmi ces médaillé(e)s. 
 
 

➢ Championnat Régional Master en salle, le 26/11/2024 à VITTEL 

 
Par la voix de son Président la Commission Régionale Athlétisme Masters signale sa déception : date 
précoce et salle ou ni le chauffage et ni les vestiaires ne seront proposés. Une alternative existait. 
 
 

➢ Statistiques sur les France de LAVAL 

 
Éric MIELLE s’est livré à une étude statistique très détaillée, catégorie d’âge par catégorie d’âge, hommes 
et femmes, dans toutes les épreuves (demi-fond long, épreuves combinées et marche exceptés) d’où il 
ressort, après observation de 1854 engagements que 65,5% des performances accomplies étaient 
médaillables selon le tableau officiel établi par la Commission Régionale Athlétisme Masters et que donc 
que 34,5% ne l’étaient pas. Chiffre trop important aux yeux de la Commission Régionale Athlétisme 
Masters. 
 
S’en sont suivis de riches échanges débouchant sur un vote de la Commission qui, par 7 voix pour et 1 
abstention, demande à la Commission Régionale Athlétisme Masters le rétablissement de minima (qui 
existaient encore il y a quelques années) pour accéder aux divers Championnats de France ; c’est le cas 
pour toutes les autres catégories de l’Athlétisme Français et ceci sans frais d’engagements. 
 
Parallèlement, pour les athlètes aux performances insuffisantes pour ce niveau, des épreuves dites « 
critérium », ainsi que cela existait dans un passé pas si lointain, auraient lieu le même jour sur les mêmes 
épreuves. 
 
Il en va de la crédibilité et de la réputation de notre catégorie, la plus riche en licencié(e)s de toutes celles 
que compte notre athlétisme national. 
 
Cette étude et cette requête seront communiquées à la CNAM. 
 
Éric Mielle Président de la CRAM de la LARGE 


